



JORNADA FUE ORGANIZADA POR LA CORFO.

Viralizan emprendimiento e innovación en la región

Trabajar colaborativamente para la transformación de Arica y Parinacota en un territorio próspero, sostenible e inclusivo a través del fortalecimiento del talento local, fue la oportunidad que vivieron quienes asistieron a las dos jornadas del encuentro “Viraliza: Arica, Ciudad Sostenible” que organizó Corfo. El evento tuvo una alta convocatoria con participación de referentes del emprendimiento a nivel regional, nacional e internacional, quienes compartieron experiencias y recomendaciones con las y los emprendedores, empresarios y líderes; permitiendo reforzar y reconstruir el entorno y la cultura del emprendimiento e innovación del ecosistema regional. Entre los expositores destacaron Nicolás Fuenzalida (socio fundador Políglota), Juan

Pablo Larenas (cofundador Sistema B), Leonardo Maldonado (Gulliver), la argentina Andrea Méndez, el colombiano Juan Pablo Ortega, entre otros; como también paneles de conversación con representantes regionales y una expo con emprendimientos liderados por mujeres.

El director regional(s) Corfo, Leonel Claros, sobre la importancia de instancias de este tipo dijo que “Arica tiene condiciones propicias para adentrarse en el tema de sostenibilidad, que es un desafío mundial. Ponemos desde Corfo a disposición distinto instrumental, que tienden a buscar soluciones a través del emprendimiento y la innovación con relación a las problemáticas de sostenibilidad de nuestra región”. 🌱